

Newsletter der AHS-Tagesbetreuung

Liebe Eltern,

die Zeit vergeht wie im Flug und nun stehen auch schon die Osterferien vor der Tür.

Wir haben mit den Schüler*innen diverse Osterbilder gemalt und auch für die nötige Osterdekoration gesorgt.

Wie immer konnten die Schüler*innen ihrer Kreativität freien Lauf lassen, sodass wunderbare Werke entstanden sind.

Am letzten Schultag vor den wohlverdienten Ferien wurden die Schüler*innen mit selbstgebackenen Oster-Muffins belohnt.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie ein frohes Osterfest und erholsame Ferien.

Das Team der Tagesbetreuung!

